

# Notkommandanten bestellt

## Neuwahlen coronabedingt verschoben

**Mamming.** (ez) Bei der Freiwilligen Feuerwehr lief die Amtszeit des bisherigen Kommandanten und seines Stellvertreters zum 24. Februar 2021 ab. Da es aufgrund der aktuellen Corona-Situation und der damit verbundenen Kontaktbeschränkungen gemäß der aktuellen Bayerischen Infektionsschutzmaßnahmenverordnung derzeit nicht möglich ist, die Kommandantenwahlen durchzuführen, kann der Gemeinderat die Bestellung von Notkom-

mandanten und eines Notstellvertreters für die Gemeinde vornehmen. Nach Rücksprache mit der Freiwilligen Feuerwehr Mamming werden vonseiten der Gemeinde bis zur Möglichkeit der Durchführung einer Kommandantenneuwahl der derzeitige Erste Kommandant Peter Widl und der derzeitige Zweite Kommandant Thomas Detter als Notkommandanten vorgeschlagen, was im Gremium mehrheitlich befürwortet wurde.



Die Freiwillige Feuerwehr Mamming ist weiterhin nicht ohne Kommandanten.